
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL

Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Distrito Federal - CREA-DF

SÚMULA

REUNIÃO:    Ordinária Nº 190 - Diretoria - DIRETORIA

LOCAL:    Plenário do Crea-DF

DATA:    04/06/2024 HORÁRIO:   12:30hs às 14:30hs

PARTICIPANTES

NOME CARGO / FUNÇÃO AUSÊNCIA

  Raquel Ribeiro Rodrigues Rocha Secretário -

  Diolivia Alves Carvalho Tibúrcio
Conselheiro Titular /

Diretoria
-

  Wallace Gomes De Araújo
Conselheiro Titular /

Diretoria
-

  Maxwell Simes De Souza Paiva
Conselheiro Titular / Vice

Presidente
-

  Luiz Soares Correia2
Conselheiro Titular /

Diretoria
-

  Debora Tomaz Cantuaria Clemente
Conselheiro Titular /

Diretoria
-

  Silvio Sakata Assessor -

 

LISTA DE AUSENTES

  Adriana Resende Avelar De

Oliveira

Conselheiro Titular /

Presidente
Justificada.

  Peter Alexander Da Costa Lange Assessor Justificada.



  Rosangela Simonetti Assessor Justificada.

PAUTA / PRINCIPAIS RESULTADOS OBTIDOS

1 - Verificação de Quórum - 4 Conselheiros Regionais, artigo 119 do Regimento

Interno. -

De acordo com as normas vigentes, a Presidente procedeu à verificação de quórum,

tendo constatado quantidade suficiente de diretores para a realização da reunião.

Estiveram presentes na reunião o Assessor Jurídico Dr.Peter Lange, o Secretário de

Relações Institucionais Leonardo Medeiros, a Superintendência Administrativa e

Financeira Rosangela Simonetti, a Assessora de Desenvolvimento Humano Áquila

Danielle, o Superintendente de Fiscalização e Técnica Allison Barbosa, o Gerente de

Análise Técnica Silvio Sakata e a Gerente de Fiscalização Clarissa Adami.

2 - Discussão e aprovação da Súmula da Reunião Ordinária nº 189, de 10 de

maio de 2024. -

Súmula aprovada sem alterações. 

Votaram a favor: (4) Debora Tomaz Cantuaria Clemente | Diolivia Alves Carvalho

Tibúrcio | Maxwell Simes De Souza Paiva | Luiz Soares Correia |

Absteve-se: (1) Wallace Gomes De Araújo |

3 - Comunicados. -

A Diretora de Planejamento, Débora Clemente, solicitou, em nome da Diretoria, de

ser feito um sistema para registro das atribuições de todas as áreas para facilitar a

análise dos processos. Informou da possibilidade de parceria com o MEC pois eles já

possuem a grade curricular de todos os cursos registrados, e que irá trabalhar no

levantamento dessas informações.

Os Diretores desejaram as boas vindas ao novo Diretor Administrativo Wallace

Gomes.



A Diretora de Fiscalização Diolívia Alves citou os processos de Anotação de Curso

que já possuem registro no SIC e que são encaminhados à Câmara para apreciação.

Questionou a necessidade desse tipo de processo ir à Câmara sendo que são cursos

que não se concede atribuições e podem ser concedidos sem a tramitação à Câmara.

O Superintendente de Fiscalização e Técnica Allison Barbosa informou que as

delegações de competência podem ser alteradas e incluir os processos de Anotação

de Curso. O Diretor Financeiro Luiz Correia apontou que o trâmite dos processos

para as Câmaras Especializadas se deve à atualização das grades curriculares que são

atualizadas e elas devem ser monitoradas pelas Câmaras. Foi ressaltado pela Diretora

Diolívia que o caso citado é referente aos de Anotação de Curso que não são

concedidas atribuições.

O Diretor Administrativo Wallace Gomes agradeceu as boas vindas recebidas e

gostaria de informar dois assuntos: 1º sobre os dois cargos que ocupa atualmente,

sendo o de coordenador da Comissão de Relações Governamentais e coordenador-

adjunto do GT BIM; 2º informar sobre a Gincana do Crea-DF e que os Diretores

farão parte do jurado desta atividade e que em breve saberão de todos os detalhes.

4 - Discussões dos assuntos em pauta. -

4.1 - Apresentação do novo Diretor Administrativo. -

Presidente Adriana deu as boas vindas ao Diretor Wallace Gomes, na certeza de

que irá somar nas atividades da Diretoria e de ser um excelente profissional,

empenhado e de honestidade ímpar.

4.2 - Apresentação dos Gestores - estrutura auxiliar - à Diretoria. -

A Presidente deixou à vontade para os Gestores apresentarem seus relatórios.

A Diretora Débora informou sobre a apresentação de cada pasta e que solicitou

que a de Planejamento seja semanal. Informou que possui acesso à área de

Planejamento no Trello e que os demais Diretores podem solicitar os seus

acessos. Com isso, seria interessante um treinamento do Trello com os

Diretores.



Presidente Adriana deu a sugestão de ser apresentado relatório pelo Diretoria

em Sessão Plenária do Conselho.

Apresentaram relatórios a SRI, ADH, SAF e SFT.

O Vice-presidente Maxwell elogiou a equipe do Secretário Leonardo, da SRI,

pelo convênio celebrado com a Casa das Molduras ao receber desconto de 20%

e comprovou que os convênios celebrados pelo Crea-DF realmente funcionam.

O Secretário Leonardo destacou o nome da colaboradora Fernanda Santana

pelos esforços de seu trabalho para a celebração de novos convênios.

A Diretora de Planejamento Débora questionou os valores de bolsa dos

estagiários. A Assessora Áquila informou que fará um estudo sobre o

remanejamento de vagas dos setores que não solicitam estagiários a alguns

anos e o remanejamento da disponibilidade orçamentária para reajuste do valor

das bolsas.

Dr Peter sugeriu que o Diretor Administrativo, junto com as áreas auxiliares,

faça um estudo e seja apresentado com dados concretos para uma decisão mais

assertiva pela Diretoria.

4.2.1 - Relatório de Gestão da Superintendência Administrativa e

Financeira - SAF. -

4.2.2 - Relatório de Fiscalização e Projeto de melhorias da

Superintendência de Fiscalização e Técnica - SFT: ART digital,

tabelas de equivalências grades curriculares - engenharia

ambiental - e segurança em CAT - cartilha/FAQs Digitais -

4.2.3 - Atribuições e ações da Secretaria de Relações Institucionais

- SRI. -

4.2.4 - Ações da Assessoria de Desenvolimento Humano - ADH. -

4.3 - Revisão do Plano de Trabalho da Diretoria Administrativa. -

O Diretor Administrativo acredita ser mais viável a execução do Plano

elaborado pelo ex-diretor Egomar e acrescentar as ações que poderão ser



Diolivia Alves Carvalho Tibúrcio

Diretoria

Wallace Gomes De Araújo

Diretoria

Maxwell Simes De Souza Paiva

executadas durante o ano.

4.4 - Competências da Diretoria e discussão sobre o Regulamento da

Diretoria. -

Dr. Peter informou que o Regimento Interno do Crea-DF descreve as

atribuições da Diretoria de forma sucinta e, em contato com os Diretores,

percebeu-se a necessidade de recomendar um plano adicional de detalhamento

de cada uma das competências das diretorias para ser apreciado na próxima

reunião de Diretoria. Sugeriu que cada diretoria se comunicasse com as áreas

auxiliares propondo um documento descrevendo como cada uma entende ser

importante, como por exemplo, prazo de apresentação de relatórios,

apresentações das áreas auxiliares à Diretoria e da Diretoria ao Plenário. Desta

forma, poderiam ser identificados os vácuos nas competências de cada

Diretoria e a superposição de competências.

4.5 - Revisão do Plano Anual de Contratações. -

a superintendente Rosangela informou que o PAC foi feito de acordo com o

que foi aprovado no PPA e que o PAC atualmente seria apenas para

conhecimento.

5 - Assuntos para apreciação da Diretoria. -

Nada consta. 

6 - Extra-pauta. -

Nada consta. 



Vice Presidente

Luiz Soares Correia2

Diretoria

Debora Tomaz Cantuaria Clemente

Diretoria


